Bonjour,

Pour beaucoup je ne suis pas un inconnu, cévenol d'adoption , je fréquente votre paysage depuis plus de 50 ans.

Fervent défenseur de notre patrimoine, j'ai d'ailleurs refait le toit de ma petite maison de Coulis en lauzes pour conserver l'authenticité des lieux. Conseiller municipal, je me représente donc, de plus en plus présent ayant acheté une maison à Bonnevaux.

Ma position ne changera donc pas, préservation du patrimoine, soutien aux jeunes qui font d'intéressantes expériences sur cette commune, ainsi comme par le passé tenter d' obtenir de nombreuses aides aux nouveaux agriculteurs et éleveurs qui nous ont rejoint.

Cordialement, à dimanche